



FRANKFURTER  
SINGAKADEMIE

## PRESSEMITTEILUNG

### „IHR KINDERLEIN KOMMET, OH KOMMET DOCH ALL!“

*Die Frankfurter Singakademie veranstaltet ihr jährliches Weihnachtskonzert in Offenbach*

**Frankfurt am Main, 14.12.2016 - Die Frankfurter Singakademie freut sich darauf, ein besonderes Weihnachtskonzert gemeinsam mit der Jungen SingAkademie, dem Kinderchor Edelweiß aus Horbach und Offenbacher Schülerinnen und Schülern gestalten zu können.**

Am Dienstag, den 20. Dezember um 18 Uhr lädt die Frankfurter Singakademie und ein Projektchor aus Offenbacher Schülerinnen und Schülern zusammen mit der Jungen SingAkademie Frankfurt und dem Kinderchor Edelweiß aus Horbach wieder zu ihrem gemeinsamen Weihnachtskonzert in Offenbach in die Kirche St. Paul (Kaiserstr. 60) ein. Auf dem Programm stehen bekannte adventliche und weihnachtliche Lieder und Chorsätze.

Das Besondere an diesem Konzert ist wieder die Mitwirkung von Schülerinnen und Schülern verschiedener Offenbacher Grundschulen und einer Förderschule, die sich eigens für diesen Abend zu einem Projektchor zusammengefunden haben, um neben der Frankfurter Singakademie zu musizieren. Nach dem großen Erfolg in den vergangenen Jahren waren sich alle einig, nun wieder ein gemeinsames Weihnachtskonzert zu veranstalten. So findet das Projekt mit dem Ziel, alle Kinder, ungeachtet ihres kulturell unterschiedlich geprägten Hintergrundes durch aktives Musizieren an Musik heranzuführen und damit auch kulturelle Grenzen zu überwinden, nun bereits zum vierten Mal in Offenbach statt. Dieses Jahr konnte zudem der Kinderchor Edelweiß aus Horbach gewonnen werden.

Genau solche Projekte möchte die Frankfurter Singakademie in Zukunft noch mehr fördern. Deshalb hat sie die Veranstaltungsreihe „Singspiration“ ins Leben gerufen, die Menschen aller Altersstufen für das Singen gewinnt und begeistert. Auch bei diesem Konzert wird Singspiration wieder ein Grundgedanke sein.

Dirigent des Abends in St. Paul ist Jan Hoffmann: Als Chordirektor und Kapellmeister ist er seit 1998 am Stadttheater Gießen verpflichtet. Jan Hoffmann studierte in Mainz Schulmusik und schloss sein Studium sowohl mit einem Gesangsdiplom als auch mit einem Diplom in Orchester- und Chorleitung ab. Neben einem Lehrauftrag an der Musikhochschule und am Collegium Musicum der Mainzer Universität war er Dozent für Chorleitung und Stimmbildung bei diversen Festivals. Seit der Spielzeit 2015/16 ist Hoffmann am Stadttheater Gießen stellvertretender Generalmusikdirektor. Im Juli 2015 konnte die Frankfurter Singakademie ihn als neuen Chorleiter gewinnen.

Ansprechpartner Presse: Claus Huth, Tel.: 0162 2754816; Sophia Kühl, Tel.: 0163 3129513, Mail: [presse@frankfurter-singakademie.de](mailto:presse@frankfurter-singakademie.de)

### Frankfurter Singakademie e.V.

+49 69 42 89 68 65

[kontakt@frankfurter-singakademie.de](mailto:kontakt@frankfurter-singakademie.de)  
[www.frankfurter-singakademie.de](http://www.frankfurter-singakademie.de)

Europa-Allee 35, 60327 Frankfurt

Künstlerischer Leiter: Jan Hoffmann

Vorstand: Claus Huth (Vorsitzender)  
Jelena Dannhauer, Wulf Grenzdörffer,  
Sophia Kühl, Gabriele Wolter  
(Stellvertreter/innen)

Vereinsregister AG Frankfurt Nr. 7354

Frankfurter Sparkasse  
IBAN DE36 5005 0201 0000 6529 82  
BIC HELADEF1822